



びじゅつかん 県立美術館 来館600万人

種茂さん夫妻に記念品

アンデス文明展楽しむ

県立美術館（静岡市駿河区）の来館者が19日、600万人に達した。節目に訪れたのは、磐田市の種茂正幸さん（84）、祐子さん（79）夫妻。木下直之館長から、現在開催中の「古代アンデス文明展」の図録やオリジナルグッズが贈られた。

文明の展示を見るこ
とができ、思い出がよ
みがえる」と懐かしん
だ。
同美術館は1986
年4月に開館した。木
下館長は「文化や歴史
について考える場と
して、さらに活動を広
げていきたい」と話し

た。「古代アンデス文明展」（同美術館、静岡新聞社・静岡放送主催、清水銀行特別協賛）は、南米大陸の中央アンデス地域で16世紀まで展開した多様な文化を紹介している。7月15日まで。（文化生活部・鈴木明芽）

2019年6月20日朝刊

種茂さん夫妻は娘夫妻と来館。祐子さんは「（来館は）娘たちからの父の日と母の日のプレゼント。うれしい1日になりました」と笑顔を見せた。正幸さんは以前同美術館で行われた企画展をきっかけにマチユピチュを訪ねたといい、「また古代アンデスの

600万人目となった種茂正幸さん（左から2人目）と祐子さん（同3人目）ら
11月19日午後、静岡市駿河区の県立美術館

① 県立美術館が開館してから2019年3月までで何年になりますか。

[]年

② 1年間の平均来館者は何人でしょうか。（少数第1位を四捨五入します。）

[]人

③ あなたの知っている県外の美術館を3つ書きましょう。

[]
[]
[]

④ 県立美術館で取り上げて欲しい画家や作家を1人選び、その理由も書きましょう。

（取り上げてほしい画家・作家名）

[]

（理由）

[]

年 組 名前